
　このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただい
た方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌
面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた
感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。
　今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願い致します !!

読者の声
～日置市お便り板～

掲示板 『読者の声お返事コーナー』

～先月のお題は『日置市の絶景情報話』でした～4月号のお題1

私が幼い頃から一番好きな絶景ポイントは、東市来に
ある遠見番山です。そこからの景色は絶景で沿岸の曲
線美は何とも言えません。桜の季節は遠見番山までの
道のりを桜がお出迎えしてくれ、その背景には湯之元
の町が一望できます。お腹の赤chanが無事に産まれて
きてくれたら一番に見せてあげたい絶景ポイントで
す。人も少ないので穴場ですよ(^_^)

(康太のママさん 東市来町 30代女性)

お便りありがとうございます！東市来は絶景ポ
イントの宝庫ですね。今度取材の時に私も見に
行ってみたいと思います。子は宝。お体に気を
付けて元気なお子さんを産んでくださいね!!

私が好きな絶景ポイントは、東市来の江口浜そばの大
きな岩肌が雄大な「江口ほう来」です。「ほうらい館」の名
前の由来にもなっているその切り立った大きな岩場は
自然が作り出した圧倒的なスケールで存在しています。
東シナ海の海岸線とのコントラストも不思議な感じが
して、何度眺めても面白いです。パワースポットという
言葉が流行ですが、まさにそんな感じの場所です！

(中森英樹さん 東市来町 20代男性)

お便りありがとうございます！江口浜周辺は日置
市で１.２を争う絶景ポイントだと思います。他に
も江口浜周辺を書かれていた方がいらっしゃい
ました。今月号の特集もパワースポットに近い
特集ですのでぜひ出かけてみてください♪

私のおすすめ絶景ポイントは、江口浜から見る水平線
に沈むまっかなまっかな夕日です。あまりに濃い色に、
うっとり見入ってしまいます。ウォーキングして、たど
りついた時に夕日をながめると、今日も無事でありが
とう!!明日もがんばろう!!と手を合わせてしまいます(笑)
是非皆様も江口浜の夕日みてくださいネ(感動します
よ)心がいやされる事まちがいないです。昼は若者のウ
インドサーフィンみれますよ。楽しそうですよ。

(猫好きおばさんさん 東市来町 40代女性)

お便りありがとうございます！私も落ち込んだ
時に見に行って癒されてます。自然の雄大さを
見ると悩んでいることなんてちっぽけなんじゃ
ないかって思えるんですよね。今度はサーフィ
ン見にお昼も行ってみます！

鮮やかな表紙の写真に惹かれ、訪れた先で、広報誌を手
に取りました。写真や絵などが多く読みやすかったで
す。私の絶景情報は、「江口浜海浜公園」です。天気のい
い日のキラキラ輝く海、夕暮れ時の静かな海、訪れるた
びに色々な表情の海に出会えて、癒されます(^-^)いつ
も蓬莱館のランチ、新鮮な野菜とお魚も楽しませても
らっています。

(伊集院高校出身さん 南さつま市 30代男性)

お便りありがとうございます！広報誌お褒めいた
だきありがとうございます。これからも手に取っ
てもらえる広報誌が作れるよう頑張っていきた
いと思います。私も海浜公園大好きです。蓬莱
館にもまたぜひ遊びに来てくださいね。
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～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～フリートーク2

広報誌「ひおき」リニューアルおめでとうございます。今
までも毎月楽しみに拝読していましたが、市民の声を活
かした編集構想、さらに楽しみです。真さんもこの春の
編集たいむで、お声を聞けてうれしかったです。真さん
の編集たいむは郷土愛を感じます。ふるさとは市民ひと
りひとりの心で創られていくんですよね。編集スタッフの
皆様情熱に感謝して今年も愛読させていただきます。

(よつばさん 東市来町 40代女性)

いつも表紙の写真に感心をもって見ています!!主人の
実家が吹上でした(今は両親とも亡くなりましたが・・・)
ので、昔はよく子供らと里帰りして、前のお茶畑でお茶
を摘む手伝いをしたり、お風呂のしば(昔は、電気やガス
でなく)を薪で沸かしていたので、その手伝いをしたり
していました。両親が生きていた頃はお茶を毎年送って
もらっていたのですが、近頃は買って飲む毎日です。

(オスミさん 大阪府 50代女性)

お便りありがとうございます！ご主人も表紙に
は毎月苦労しているようです。。。これからもオ
スミさんに見ていただいて恥ずかしくない表紙
を撮り、日置を感じていただけるよう頑張りた
いと思います！日置といえばお茶。おすすめで
すので、機会があればまた日置市にも遊びに来
てくださいね！

質問ですが、うぶ声とおくやみ欄はなくなったんですか？
それとイラストの絵がかわいいですね。名前はあるんで
すか？我が家の孫も１才４カ月になり、やっと１人でヨタ
ヨタと歩き出しました。編集のほうもがんばって走り出し
てくださいネ。「ちょっくら書いてみました---(^_^)」

(ハルキのバァバァさん 伊集院町 50代女性)

ちょっくらお便りありがとうございます！その気持ち本当に
ありがたいです。ご質問の件ですが、うぶ声とおくやみは、
３月受付分を今月号掲載し,今後も引き続き掲載を行ってい
きますのでよろしくお願いします。また、私のことも褒めて
いただきありがとうございます。他の方々からもかわいいな
どお便りいただき、本当に嬉しいです。皆様に愛されること

ができるように頑張りますので今後もぜひ宜
しくお願いします♪名前はまだなく、よろしけ
れば皆様に名付け親になってもらえたら幸せ
だなと思ってます!!

情報収集の少ない主婦の私にとって自分が住んでいる
一番身近なひおきの事がよくわかる一冊の本として、と
てもありがたく読んでいます。地域の出来事、行政から
の報告仕事など、特に健幸情報ひおきのページでは、難
く現状のお知らせで、次は夫婦の会話と納得して見やす
かったです。まちの話題では来月(これから)の出来事も
教えてください。そして出かけてみたいと思います。こ
れから先もずっと楽しみに待っています。

(門ちゃんさん 日吉町 50代女性)

お便りありがとうございます！広報誌作成のお
手伝いをしている者として、このようなお便り
が何よりの励みになります。また、先取り情報
はお知らせ版に掲載があるのでそちらもぜひ
よかったら活用してください♪

今月から「ひおき」がリニューアルされて、すごくいい感
じでした。表紙も写真が大きくて目を引きました。一番
興味をもったのが「ようこそ！私の学校へ」のコーナー
です。同じ町内、市内にいながらも他校の様子って、なか
なか分からないので、このような紹介のページがあった
らもっとたくさんの人が「ひおき」を読むようになるの
ではないでしょうか。すごく良いコーナーだと思いまし
た。次号からも楽しみです。

(かおりんさん 伊集院町 30代女性)

誌面が明るくて読みやすかったです♪タイトルの” ひお
き” もかわいくて好きです。広報誌キャラクターがゆる＆
萌えで気になります！名前があったら教えて下さい！
いずれは市の公式キャラクターでも良いのでは!?着ぐる
みにグッズ製作に夢が広がりますね☆ヒオッキーも負け
ていられません！

(ヒオッキーさん 伊集院町 20代女性)

お便りありがとうございます！広報を担当して
いるご主人も、このお便りを見て本当に本当に
喜んでいました。ご主人が少しでも皆様と広報
の距離が近くなればと思い始めた編集たいむ。
拙い文章ですが今後とも温かい目で見守って
いただけると幸いです。

お便りありがとうございます！お褒めのお言葉
いただきありがとうございます。繰り返しに
なってしまうのですが、私には名前がまだな
く、皆様に名前をもらえたらな嬉しいなと。
図々しいですが、かわいい名前だと幸せだなと
(笑)。今後ともぜひよろしくお願いします！

お便りありがとうございます！私も日置市には
素晴らしい学校がたくさんあり、子供たちにも
ほかの学校について興味をもってもらえたらな
という思いがこもってます。全26校紹介予定で
すので楽しみにしていてください♪
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此のひおきの本を読んで日置市の現状がよくわかり、市
民の皆様方が一丸となって日置市発展のために努力され
ているのが目に見えています。
市民が一丸となって本気で市の発展に御努力されている
ご様子が目に見えています。市民の皆様の御努力は必ず
日置市の発展となって自分たちに必ず何れ報いられると
思います。市外に住んでいる私共も少しでも市の発展に
関しては協力せねばと思っています。市民の皆様お元気
で頑張って下さい。私共も少しでも協力せねばと思って
おります。

(兵庫県 90代男性)

先日、知人が美山で珈琲店をOPENしたので訪れました。
鹿児島市内から30分足らずの近い場所にこんな素敵な
場所があるとは！本当に大発見でした。又、ゆっくり訪
れ、陶芸、ガラス工房、職人さんや物にふれたいと思って
いたら・・・「ひおきLife」で美山のことがのっており、ペン
を執りました。クラフトマンヴィレッジ俵積田さんのお
店tawarayaで着物の魅力にすっかりはまり、すてきな若
夫婦の和服姿が忘れられなかったので、記事を読みな
がら俵積田さん自身が美山をアピールしている存在
だったんだなと納得しました。これからもちょくちょく
行きます。とっても素晴らしい所なので美山マップを作
り鹿児島の観光スポットになってほしいですね！ガン
バッテ!!

(midoryさん 鹿児島市 50代女性)

とてもわかりやすく、日置市のことがよく分かりました。
ただ、ページによっては文字が少し小さいものもあった
ので、もうすこし文字を大きくすると読みやすいのでは
ないかと思います。今回はがきを出したのは、P17にのっ
ているキャラクターについてです！とてもかわいいです
ね!!名前が見つからなかったけれど、名前はなんて言うの
でしょうか!?決まっていなければ応募してみてはどうで
しょうか?!また、図々しいことではあるのですが、メール
等のインターネットでの返信は無理でしょうか？切手代
50円がちょっと・・・

(ピーチさん 鹿児島市 20代男性)

Craftmanvillageを取り上げて頂きありがとうございま
した(^-^)地域の皆さんから声をかけて頂きました。
今回の「ひおき」はホッチキスでとめられていて以前よ
り読みやすくなったと義母が話しています。これからも
日置市についての情報楽しみにしています♪かわいい
キャラクターもどんどん活躍させてください(^-^)
(クラフトマンヴィレッジさん 東市来町 20代女性)

戸籍の窓欄のおめでた、おくやみをこの冊子に書いて欲
しいと思います。

(伊集院町 80代女性)

ご提案ありがとうございます！このために50円
切手を使っていただき申し訳ありません。５月
号から引き続き掲載を行っておりますのでよろ
しくお願いします。周知が足りず申し訳ありま
せんでした。

まちの話題、戸籍の窓等がほしいです。県外に住んでい
る者ですが、特に上記の事等をお願いします。

(京都府 70代男性)

ご提案ありがとうございます！戸籍の窓につき
ましては、発行日の関係上、５月号から引き続
き掲載を行っています。周知が足りずに申し訳
ありません。まちの話題につきましても、見た
目は変わりましたが引き続き掲載しております
のでよろしくお願いします。

県外からお便りありがとうございます！広報誌
を通して、市民の皆様の努力が伝わってるとの
お便り。私には勿体ないお言葉をありがとうご
ざいます。これからも少しでも皆様の気持ちを
伝えることができるような広報誌作りに励んで
いきたいと思います。

お便りありがとうございます！私のことをお褒めいただき、
また様々なご提案いただきありがとうございます。私として
も、ピーチさんから提案していただいたように、応募などを
通して皆様に名付け親になっていただけたら嬉しいなと
思っています。文字については適時修正を行いたいと思い
ます。お便り方法ですが、新たに本庁・各支所に応募BOXを

設置させていただきました。メールについて
もネットを使われる若い世代の方からの貴重
なご提案として受け止め、検討していきたい
と思います。ありがとうございます。

お便りありがとうございます！取材させていた
だいた方からお便りを頂けるとは幸せ者です。
広報誌を見て美山に関する問い合わせもあり、
こちらとしてもうれしい限りです。これからも
たくさんの方に楽しく読んでいただけるような
広報誌作成を頑張っていきたいと思います!!

お便りありがとうございます！美山本当に素敵
な所ですよね。私も休日にお世話になっている
家族(広報担当者家族)と散策にいきました。ご
提案していただいたマップも作成していますの
でまたぜひぶらり旅にいらしてください！

『読者の声お返事コーナー』



最近田舎からにぎやかな町の方へひっこしてきました。
買い物は便利だし、周りには家がいっぱいあるしで少し
も淋しい思いをしません。今日はゴルフ場の方へ散策を
しました。その他散策コースを教えて下さい。夏に向か
いますから静かな木陰のあるコースがいいですよね。伊
集院にも、もっと公園がほしいですね。

(Ｈ・Ｔさん 伊集院町 60代女性)

市民の中にはアッというような又はアレというような特
異な趣味・名人の方が居られると思いますので１～２カ
月に１回(１人)この広報ひおきで紹介して欲しいです。
例えば(名人)(趣味)
竹カゴ、ザル作り、水彩画、投げ網、釣り、盆栽、山イモ
掘り、プラモデル、やさい作り、各種のスポーツ、収集
家、菓子作り、アマチュア無線

(伊集院町 60代男性)

合併後も念を入れて目視しておりました。さらに４月号よ
り新しい感覚で拝見しております。とても楽しみに待って
おりますのでよろしくお願い致します。
　４月８日は、お釈迦様の誕生した日だそうです。これを
知ったのが、一昨年の４月８日でした。なんとなく手は合
わせていたものの・・・。私は56歳主婦です。初めて知り
ました。お祭りの日には、おみこし風なものに、白い紙を
のりづけして、その上にれんげ草をのりではっていきま
す。その回りを椿で囲むように飾りつけます。
本当に当たり前の事をしているのですが、私にとっては、
こんな事をするのかと。前日に、たんぼに、れんげ草を取
りに行き、椿も一緒に取ります。見た事もなかった存在
感でした。みんなと笑いながら、作り終わるまで非常に
楽しく、次の日に本堂前に台の上にのせ、とてもきれいで
した。お釈迦様を中のほうへ入れて、あま茶をかけ、その
あと私たちも飲むことができます。
　このお話は、東本願寺のお寺のお話です。その時に
思ったことが、継承していきたいなと思いました。

(吹上のよかおごじょーさん 吹上町 50代女性)

ご提案ありがとうございます！昨年度までの広
報誌内「ギャラリー」で提案していただいた企
画と同じような方々の掲載を行っていました。
掲載希望の方がいらっしゃった場合に掲載さ
せていただく形で対応していきたいと思いま
す。ありがとうございます。

ご提案ありがとうございます！日置市は適度に
住みやすくて適度に自然も残っている。そんな
過ごしやすい街だと思います！５月号でちょう
ど森林浴ができる場所など紹介していますの
で、よければぜひ足を運んでみてください♪

『読者の声お返事コーナー』

　５月号の編集たいむでひそかにお知らせさ
せていただいた「読者の声応募BOX」の設置
を行いました!! 本庁、各支所にそれぞれ設置
してあります。応募BOX の横の広報誌キャラ
クターがお便りをお待ちしています。
　皆さまが気軽に読者の声に応募することが
できるように、設置させていただきました。
市役所に少し用事がある時でもご利用いただ
けるとうれしいです。もち
ろん郵送料、切手代はいり
ません!! 心からお便り楽し
みにお待ちしております。
皆さまと作る「読者の声」を
今後ともよろしくお願いし
ます。

読者の声information

※画像はイメージです。

お便りありがとうございます！お釈迦様の誕生
日。私もお便りをいただいて初めて知りました。
勉強になります。市の伝統行事も継承できるも
のは継承して過去を振り返ることのできる素晴
らしいものとして残していきたいです！
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